



Estimados compañeros,

Como sabéis, estamos a pocas horas de la celebración de nuestra reunión científica anual, que este año tiene lugar en Barcelona. Algunos de vosotros nos habéis trasladado vuestra inquietud acerca de los recientes acontecimientos sucedidos en la Ciudad Condal, por lo que desde el Comité Ejecutivo queremos confirmar que el programa científico del Congreso SEC va a mantenerse con total normalidad. Estamos ya ultimando los detalles para dar comienzo mañana puntualmente a las 8.00 horas. Tanto el Palacio de Congresos como los hoteles oficiales nos han asegurado que van a operar normalmente a lo largo de los tres días de congreso. Los trayectos están pensados para hacerse andando al estar los hoteles a cinco minutos a pie de la Fira de Barcelona, por lo que no es necesario usar transporte.

Los miembros del Comité Ejecutivo estamos ya en Barcelona preparando el inicio del evento.

Sentimos las molestias que la situación os haya podido ocasionar y agradecemos vuestro apoyo.

Atentamente,

A. Evangelista, M. Anguita y A. Cequier